

QUELQUES CONSEILS POUR BIEN CHOISIR SA TAILLE CHEZ NORET

NORET est un fabricant français de textile de vélo depuis de nombreuses décennies.

Il a la réputation de tailler juste ; ni trop petit, ni trop grand.

Pour autant, en fonction des coupes et des matières, le vêtement se porte plus ou moins près du corps.

Pour les tenues, aux couleurs du Paris Brest Paris 2023, le choix s'est porté sur la coupe Baroudeur pour le textile qui habille le haut du corps.

C'est une coupe **mixte** qui est la plus polyvalente, pour toutes les pratiques du vélo et la plus demandée.

5 produits sont proposés :

- **Maillot manches courtes** et le **maillot manches longues** ont exactement le même taillant, la même coupe, juste les matières qui diffèrent.
- **Gilet sans manche**, il est prévu pour être porté ajusté sur le maillot manches courtes ou manches longues.
- **Coupe-vent manches longues**, il est prévu pour être porté, avec un peu d'amplitude, sur le maillot manches courtes ou manches longues.
- **Veste hiver**, sa coupe est prévue pour être porté en troisième couche, par-dessus un sous-vêtement et un maillot manches longues.

Pour résumé, vous prenez la même taille pour ces 5 produits, mais si vous préférez avoir un peu plus d'aisance, prenez une taille en plus pour le vêtement que vous portez en deuxième ou troisième couches.

Les tailles sont indiquées en numéro et en lettre avec pour équivalence :

2XS=0 XS=1 S=2 M=3 L=4 XL=5 2XL=6 3XL=7 4XL=8

Pour les **cuissards**, les correspondances, par rapport aux tailles des jeans et des pantalons de ville, fonctionnent très bien.

XS= T28 US / T38 UE

S= T30 US / T40 UE

M= T32 US / T42 UE

L= T34 US / T44 UE

XL= T36 US / T46 UE

2XL = T38 US / T48 UE

Un cuissard doit se porter très ajusté, sans plis, afin d'éviter les frottements qui provoquent des blessures.

Si vous hésitez entre 2 tailles, nous vous conseillons de prendre la plus petite !

Un cuissard ne va pas rétrécir dans le temps, au contraire, son vieillissement normal passe par un agrandissement.

La matière synthétique qui compose les cuissards est le polyester, associé à de l'élasthanne qui donne l'élasticité au lycra.

En vieillissant, les fibres d'élasthanne cassent, petit à petit, et votre cuissard se détend.

SOME ADVICE ON CHOOSING THE RIGHT SIZE FROM NORET

NORET has been a French manufacturer of cycling textiles for many decades.

It has a reputation for fitting true to size, neither too small nor too large.

However, depending on the cut and material, the garment can be worn more or less close to the body.

For the outfits with Brest Paris 2023 design, we chose the Baroudeur cut for the fabric that covers the upper body.

This mixed cut is the most versatile, for all types of cycling, and the most popular.

5 products are available:

- **The short-sleeved jersey** and the **long-sleeved jersey** have exactly the same size and cut, just different materials.

- **The sleeveless waistcoat** is designed to be worn snugly over the short- or long-sleeved jersey.

- **The long-sleeved windbreaker** is designed to be worn with a little stretch over the short- or long-sleeved jersey.

- **Winter jacket**: designed to be worn as a third layer, over underwear and a long-sleeved jersey.

To sum up, you take the same size for these 5 products, but if you prefer to be a little more comfortable, take an extra size for the garment you're wearing as a second or third layer.

Sizes are indicated by number and letter with the following equivalence:

2XS=0 XS=1 S=2 M=3 L=4 XL=5 2XL=6 3XL=7 4XL=8

For shorts, the correspondences with the sizes of jeans and dress trousers work very well.

XS= T28 US / T38 EU

S= T30 US / T40 EU

M= T32 US / T42 UE

L= T34 US / T44 UE

XL= T36 US / T46 UE

2XL = T38 US / T48 UE

Cycling shorts should be tight-fitting and wrinkle-free to avoid chafing that can lead to injury.

If you're hesitating between 2 sizes, we advise you to take the smallest!

A pair of cycling shorts will not shrink over time; on the contrary, their normal ageing process involves an enlargement.

The synthetic material used in cycling shorts is polyester, combined with spandex, which gives lycra its elasticity.

As you age, the spandex threads gradually break down and your cycling shorts become looser.

TABLEAUX DE TAILLES NORET



CONCEPTION & FABRICATION FRANÇAISE

HOMME

Utilisez votre tour de corps de plus grand pour vous situer dans ce

| Tour corps en cm | STATURE en cm | | | | | | | CORRESPONDANCES INTERNATIONNALES | | |
|----------------------------------|---------------|---------|---------|---------|---------|---------|---------|----------------------------------|--|--|
| | 152/158 | 158/164 | 164/170 | 170/176 | 176/182 | 182/188 | HAUTS | BAS | | |
| BUSTE 82/86 HANCHES 80/84 | 0/2XS | | | | | | 2XS | T36 | | |
| BUSTE 86/90 HANCHES 84/88 | | 1/XS | | | | | XS | T38 | | |
| BUSTE 90/94 HANCHES 88/92 | | | 2/S | | | | S | T40 | | |
| BUSTE 94/98 HANCHES 92/96 | | | | 3/M | | | S-M | T42 | | |
| BUSTE 98/102 HANCHES 96/100 | | | | | 4/L | | M-L | T44 | | |
| BUSTE 102/106 HANCHES 100/104 | | | | | | 5/XL | L | T46 | | |
| BUSTE 106/110 HANCHES 104/108 | | | | | | | XL | T48 | | |
| BUSTE 110/114 HANCHES 108/112 | | | | | | | 2XL | T50 | | |
| BUSTE 114/118 HANCHES 112/116 | | | | | | | 2XL-3XL | T52 | | |

FEMME

| Tour corps en cm → | STATURE en cm | | | | | | | CORRESPONDANCES INTERNATIONNALES HAUTS ET BAS |
|-------------------------------------|---------------|---------|---------|---------|---------|---------|-------|--|
| | 155/158 | 158/161 | 161/164 | 164/167 | 167/170 | 170/173 | | |
| POITRINE 78/82 HANCHES 82/86 | 0/2XS | | | | | | | T34 |
| POITRINE 82/86 HANCHES 86/90 | | 1/XS | | | | | | T36 |
| POITRINE 86/90 HANCHES 90/94 | | | 2/S | | | | | T38 |
| POITRINE 90/94 HANCHES 94/98 | | | | 3/M | | | | T40 |
| POITRINE 94/98 HANCHES 98/102 | | | | | 4/L | | | T40 |
| POITRINE 98/102 HANCHES 102/106 | | | | | 5/XL | | | T42 |
| POITRINE 102/106 HANCHES 106/110 | | | | | | 6/2XL | | T44 |
| POITRINE 106/110 HANCHES 110/114 | | | | | | 7/3XL | 8/4XL | T46/48 |

Utilisez votre tour de corps de plus grand pour vous situer dans ce tableau

TABLEAUX DE TAILLES NORET

MIXTE

| Tour corps en cm ↓ | STATURE en cm | | | | | | | CORRESPONDANCES INTERNATIONNALES | | CORRESPONDANCES INTERNATIONNALES |
|----------------------------------|---------------|---------|---------|---------|---------|---------|---------|----------------------------------|----------------------|----------------------------------|
| | 152/158 | 158/164 | 164/170 | 170/176 | 176/182 | 182/188 | HOMME | | | |
| | 0/2XS | | 1/XS | | | | HAUTS | BAS | FEMME (base hanches) | |
| BUSTE 82/86 HANCHES 80/84 | | | | | | | 2XS | T36 | T34 | |
| BUSTE 86/90 HANCHES 84/88 | | 1/XS | | | | | XS | T38 | T36 | |
| BUSTE 90/94 HANCHES 88/92 | | | 2/S | | | | S | T40 | T38 | |
| BUSTE 94/98 HANCHES 92/96 | | | | 3/M | | | S-M | T42 | PETIT T40 | |
| BUSTE 98/102 HANCHES 96/100 | | | | | 4/L | | M-L | T44 | GRAND T40 | |
| BUSTE 102/106 HANCHES 100/104 | | | | | | 5/XL | L | T46 | PETIT T42 | |
| BUSTE 106/110 HANCHES 104/108 | | | | | 6/2XL | | XL | T48 | GRAND T42 | |
| BUSTE 110/114 HANCHES 108/112 | | | | | 7/3XL | | 2XL | T50 | T46 | |
| BUSTE 114/118 HANCHES 112/116 | | | | | | 8/4XL | 2XL-3XL | T52 | T48 | |

Utilisez votre
tour de corps
de plus grand
pour vous